



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4572

07/02/2020

8947

AUTOR/A: ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX); UTRILLA CANO, Julio (GVOX); GIL LÁZARO, Ignacio (GVOX)

RESPUESTA:

El Estudio Informativo del Tren de la Costa no propone trasladar la estación de ferrocarril de Gandía desde su ubicación actual, en el centro de la ciudad, al polígono Alcodar. El Estudio Informativo del Tren de la Costa, por la propia definición de lo que es un Estudio Informativo, plantea diversas alternativas posibles para materializar una nueva conexión ferroviaria a través del corredor costero en el eje Valencia-Alicante. En el caso de Gandía, se han planteado dos opciones posibles: la alternativa 1A, que mantiene el corredor actual con la estación soterrada en la misma ubicación, y la alternativa 1B, que plantea una nueva variante ferroviaria por el exterior de la ciudad con una nueva estación en las afueras. Del análisis realizado se concluye que la mejor solución posible es la alternativa 1A, es decir, mantener el corredor y la estación actuales de Gandía.

Madrid, 18 de marzo de 2020